
PROTOKOLL!

Zur Innungsversammlung vom 16.03.2024 
bei unserem Kollegen  Michael Haase

Herzlichst, wie immer, wurden wir von Michael in Heidesee begrüßt.
Nach einer ersten Stärkung am reichhaltigen Buffet eröffnete unser Obermeister Steffen Huber die 
Versammlung um 10.30 Uhr, dabei gratulierte er als Erstes unserem Kollegen Michael Balthasar 
zum Geburtstag und übergab ihm einen Blumenstrauß.
Dann hielt uns Herr  Krupsky von der Handwerkskammer Potsdam einen Vortrag über die E-
Rechnung. Dies war äußerst interessant. Leider bedeutet es auch wieder, dass für einige Kollegen 
zusätzliche Kosten entstehen, weil sie neue Softwarelösungen benötigen.
Steffen zeigte uns dann einen schönen Film mit dem Beamer über das Drechslerhandwerk im 
Kammerbezirk Potsdam und Cottbus von Joachim Schünemann im Jahre 1989 und später den Film 
von 1970.
Als weiteren Gast wollten wir Bundesinnungsmeister Walter Hoppe begrüßen, welcher uns den 
Bundesverband vorstellen wollte. Leider schaffte er es nicht, da er unterwegs Fahrzeuprobleme 
bekam.
Die Geschäftsführerin der Kreishandwerkerschaft Susan Stephan stellte uns dann den letzten und 
den neuen Haushaltsplan vor, welche wir einstimmig annahmen. Auch einstimmig beschlossen wir, 
den Grundbeitrag leicht anzuheben. Vollmitglieder bezahlen nun 10,00€ und Gastmitglieder 5,00€ 
mehr. Dies war notwendig geworden, da in der Vergangenheit die Geschäftsführungskosten 
kontinuierlich angestiegen waren.
Außerdem wurde von mir als Kassenprüfer ein Bericht über die Kassenrechnungsprüfung 
abgegeben. Es gab keine Beanstandungen.
Nun gingen wir die Punkte unserer Innungsfahrt nach Naumburg noch einmal durch.
Wir beschlossen anschließend, dass die Fahrt 2025 in Richtung Spreewald führen soll.
Beim Punkt Sonstiges gab es einen angeregten Informationsaustausch unter den Kollegen. 
Die allgemeinen Situation in den Betrieben wurde als durchschnittlich bis gut beschrieben. Der 
offizielle Teil der Versammlung endete um 13.10 Uhr.
Es folgte noch einmal eine weitere Stärkung, bei der uns Micha Grillspezialitäten servierte. Wohl 
genährt verabschiedeten sich dann alle von unserem Kollegen Michael Haase und bedankten sich 
für die gute Bewirtung.
Damit war unsere erste Versammlung in diesem Jahr zu Ende.
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